



BAJO RESERVA

La medalla que nunca le regresaron a Rosario Ibarra

:::: El 23 de octubre de 2019 el Senado de la República entregó a doña **Rosario Ibarra de Piedra** la medalla Belisario Domínguez. La activista declinó recibirla y le pidió al presidente



Rosario Ibarra de Piedra

Andrés Manuel López Obrador que se la regresara cuando hubiera justicia por los desaparecidos durante la Guerra Sucia de los años setenta y se frenara la violencia, perversidad e impunidad que caracterizaron a gobiernos anteriores. Ayer que se recordaron las batallas por los derechos humanos que libró doña Rosario durante

más de medio siglo, quizá algunos senadores debieron desempolvar las anotaciones de ese día. Es un pendiente que no se cancela con la partida de la histórica luchadora social.

Gobernación se suma al gasto en diversión y baguettes

:::: La semana pasada le comentamos en este espacio que la Secretaría de Hacienda alistaba la billetería para pagar más de medio millón de pesos en boletos de entrada a Six Flags el Día del Niño. Nos hacen ver que la Secretaría de Gobernación también lo hará, incluso gastará más. En la licitación ITN1-SA-006-2022, esa dependencia federal busca comprar hasta 900 boletos de entrada para un centro de entretenimiento infantil para hijos de trabajadores de 1 a 11 años. Nos indican que además se pagará la misma cantidad para "box lunch" que incluya una baguette individual con pechuga de pavo y "lechuga hidropónica", además de papas fritas, agua embotellada de sabor, y se acompañe con una gorra y una cangurera. El costo total será de hasta un millón 238 mil 900 pesos.

Los pendientes de Peña y los de Mejía

:::: A quien le esperan, no hacen ver, muchos pendientes en el escritorio, entre ellos atender la ola de violencia contra las mujeres en el país, es al subsecretario de Seguridad Pública federal, **Ricardo Mejía Berdeja**. Desde que pidió licencia a su cargo para promover en su natal Coahuila la consulta de revocación de mandato, a don Ricardo le ha dado por estar al pendiente de asuntos políticos y recordar su pasado como legislador de Movimiento Ciudadano y antes como militante del PRL. En medio de la discusión de la reforma eléctrica, nos comentan, Mejía Berdeja colocó en sus redes sociales un video de diciembre de 2013 cuando votó en contra de la reforma que propuso el entonces presidente **Enrique Peña Nieto**. "Hoy los diputados y diputadas pueden revertir ese atraco votando a favor de la Reforma Eléctrica del Presidente (López Obrador)", escribió. La pregunta, nos plantean, es cuándo se va a revertir la inseguridad.

Delfina Gómez y las escuelas de tiempo completo

:::: Luego de las postergaciones que le consiguieron legisladores de Morena, finalmente esta semana la secretaria de Educación Pública, **Delfina Gómez**, explicará la desaparición del Programa Escuelas de Tiempo Completo (PETC), que beneficiaba a 3.6 millones de familias en todo el país. Si algunos tenían esperanza de que doña Delfina llegara con capa de heroína a salvar ese proyecto, mejor háganse a la idea de que la línea de Palacio pesa más: no habrá marcha atrás a la decisión de dismantelar el programa.